Ocupación:

16.150 77,14%

Pág: 10

Emprendedores, consultores y una heredera vitivinícola: los aportantes de Sartor AGF que arremetieron contra la CMF

 Buscan hacerse parte de un reclamo de ilegalidad por la revocación de licencia de la gestora.

POR CRISTÓBAL MUÑOZ

Un grupo de casi 100 aportantes de Sartor AGF arremetió contra la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) en la Corte de Apelaciones a finales de abril, buscando hacerse parte del reclamo de ilegalidad ingresado por dueños de la gestora en contra la resolución que revocó la licencia de la firma.

"Los aportantes no fueron emplazados ni menos oidos y -sin mediar procedimiento sancionatorio previo- la CMF dictó la resolución reclamada, decidiendo por sí y ante sí la revocación de la autorización de existencia de Sartor AGF y el inicio de un procedimiento de liquidación a cargo de la CMF y sus delegados, que afecta gravemente los derechos que les confiere la calidad de aportantes y sus intereses patrimoniales", sostuvo el texto ingresado al tribunal de segunda instancia.

Esta no es la primera vez que disparan contra el regulador y el liquidador Ricardo Budinich, con intervenciones en la prensa y otro recurso en la Corte.

Si bien el grupo es representado como rostro público por el emprendedor Manuel José Correa, sus distintas acciones judiciales han revelado a los integrantes del grupo de aportantes que, hasta finales de abril, se mantenían en reserva.

El rostro y el exSartor

Correa fue de los primeros inver-

sionistas de los fondos de Sartor AGF en salir públicamente a referirse sobre la intervención de la gestora.

Ingeniero comercial, economista y excandidato a gobernador por Magallanes en 2021, aseguró en enero a DF MAS que mantenía un 90% de su patrimonio en productos de la firma en liquidación, y realizó los primeros reparos contra la CMF.

Junto a Correa, en los recursos ante la Corte de Apelaciones, un nombre se asoma: el exSartor, Joaquin Aguirre. Según su LinkedIn, dejó la firma en octubre pasado, un mes antes de estallar el caso, tras ingresar en 2021.

Si bien su último rol en la firma fue en calidad de gerente de estudios en

"Los aportantes no fueron emplazados ni menos oídos y -sin mediar procedimiento sancionatorio previo- la CMF dictó la resolución, decidiendo por sí y ante sí la revocación de la autorización de existencia de Sartor AGF", acusaron.





Latincapital Sartor - hoy cancelado joint venture de gestión patrimonial con la penquista Latincapital-, también ocupó el cargo de economista jefe del holding matriz de la gestora intervenida.

Actualmente, se desempeña como asesor financiero independiente en la plataforma Lapka.

El grupo

Fecha

Vpe pág:

Vpe portada: \$7.443.240

Vpe:

El resto de la agrupación es variopinto. Principalmente está integrado por aportantes de profesión ingenieros, también incluye jubilados, abogados, médicos y enfermeras, y emprendedores.

Tras un análisis, una serie de nombres resaltan entre el detallado listado de más de cerca de 100 inversionistas, entre personas naturales y sociedades que colocaron capital en los fondos de Sartor AGF y que atremetieron contra la CMF.

Entre los aportantes que acudieron a la Corte de Apelaciones contra la decisión de revocar la licencia de la gestora, se asoma el fundador de la asesora medioambiental Carboneutral, Felipe Sepúlveda,

así como la sociedad matriz de la firma, Carboneutral S.A.

También figura la miembro de la familia propietaria de Viña Santa Ema, Pilar Pavone. Hija de Félix Pavone, fundador de la vitivinícola de Isla de Maipo, es mencionada en documentos de la empresa como "heredera de la compañía".

Finalmente, también forman parte de la base de aportantes de Sartor AGF el empresario Víctor Nazer y su hijo, y el exgerente general de Sonacol -de la que Budinich fue director-, Roberto Hetz.

Tribunal acoge reclamaciones por acciones de Azul Azul, pero embargo se mantiene vigente

 La firma deberá probar las falencias técnicas en la demanda que apuntarían a títulos de deuda "ideológicamente falsos", que argumentó ante el juzgado.

Paralelamente, la arista referida a la concesionaria del club Universidad de Chile, Azul Azul, avanza en tribunales. El 11 de abril, Sartor AGF, liderada por el liquidador Ricardo Budinich, logró el embargo de gran parte de las acciones de la matriz en manos del fondo privado (FIP) Tactical Sport por una deuda de S 7 mil millones con dos de sus fondos.

Por su parte, Sartor Administradora de Fondos de Inversión Privados -de los antiguos controladores de la AGF- se opuso al embargo y argumentó falencias técnicas que apuntarían a títulos de deuda "ideológicamente falsos".

El 2 de mayo, el tribunal las declaró admisibles. Eso sí, el embargo se mantendría vigente, y las reclamaciones serán tratadas como incidentes.

Así, las excepciones "se las recibe a prueba", señaló el 17° Juzgado, las que deberán ser acre-



ditadas por Sartor AFIP.

En detalle, deberá demostrar "que el libelo sea inepto, por faltar algún requisito en el modo de proponer la demanda" y "efectividad de ser falso el título materia de autos", es decir, la deuda que habría contraído el FIP Tactical Sports con fondos de la AGF, entre otras acusaciones realizadas por Sartor AFIP. Para ello se fijó un plazo de ocho días.